

PDI de Tarapacá cuenta con nuevo sistema balístico

El nuevo Sistema Integrado de Identificación Balística (IBIS), permite registrar digitalmente cada evidencia balística y arma de fuego, facilitando la identificación de aquellas que estén involucradas en la comisión de delitos. Según la subprefecta Carolina Castillo, jefa del Laboratorio de Criminalística Cobertura Zona Norte Iquique, "se trata de la tecnología más avanzada del mundo, pues permite compartir y comparar grandes volúmenes de muestras en red, así como identificar de manera automatizada proyectiles o vainillas que probablemente coincidan". Entre enero y agosto han verificado 49 armas utilizadas en más de un delito.

